

# La route est belle et le budget respecté

**INAUGURATION** Fête populaire réussie pour marquer la rénovation de la chaussée traversant Granges-Marnand.

**VALBROYE**

Municipal en charge de l'imposant chantier ouvert il y a trois ans pour rénover la chaussée traversant Granges et Marnand, Christian Cosendai l'a affirmé samedi 1<sup>er</sup> juin devant les invités à l'inauguration, le cadre budgétaire de 5 185 000 francs ne sera pas dépassé. Cela «tout en ayant pu intégrer des postes imprévus tels que la modernisation de l'éclairage public, la construction de trottoirs supplémentaires à l'avenue de la Gare, des abribus ou encore des éléments de régulation de trafic», a ajouté l'élu.

Le temps de l'analyse fut aussi pour le municipal celui de la reconnaissance des autorités envers les usagers et riverains de la chaussée, qui ont affronté les nuisances inévitablement liées à un tel chantier dans un esprit généralement constructif. Christian Cosendai a aussi adressé les remerciements de l'autorité aux entreprises et leurs collaborateurs, qui ont œuvré avec un grand professionnalisme sur un chantier parfois compliqué.

**De nombreux défis**

Coordonnée par son collègue Eric Maire, la cérémonie d'inauguration a permis à l'ingénieur civil



Sous la souriante autorité de leur président Fabian Maire (lunettes sur la casquette), les membres de la Jeunesse de Granges ont généreusement contribué au bon déroulement des festivités. PHOTO JDF

Paul Sirvent, directeur des travaux pour la société Sabert SA, de souligner les aspects particuliers de ce chantier. Avec 13 000 m<sup>2</sup> de chaussée à refaire, 5000 m<sup>2</sup> de trottoir, la traversée de deux cours d'eau sur des ponts existants à maintenir un passage à niveau, les défis furent nombreux. «Il ne nous a manqué qu'un tunnel pour tout faire sur le même chantier», a constaté avec humour le directeur des travaux.

Pour sa part, Guy Delpedro a dit sa gratitude à ses collègues de la municipalité Eric Maire, «père spirituel du projet» et Christian Cosendai, dont «la qualité du suivi, l'exigence, l'impartialité et la clarté des rapports ont favorisé la maîtrise des coûts», a précisé le syndic.

La météo généreusement complice a favorisé un prolongement festif de la soirée, autour de grilles, au caveau de la jeunesse

notamment, alors qu'un bœuf entier tournait sur sa broche. Un bœuf que la population était invitée encore à partager dimanche, lors d'une journée plus sportive avec un parcours trial et un gymkhana pour les enfants et, surtout, avec la dernière étape, en boucle, du Tour du Pays de Vaud, prestigieuse course cycliste pour juniors de 17-18 ans (voir en page 26).

■ JEAN-DANIEL FATTEBERT

**Ce qu'ils en disent...**

**Denise Terrin**, Granges-Marnand: «C'était parfois pénible et on est heureux que se termine ce chantier compliqué. Le top, c'est le revêtement silencieux. On peut enfin revivre les fenêtres ouvertes.»



**Ivan Giroud**, Treize-Cantons: «Les chicanes sont trop nombreuses, l'arrêt de bus vers La Poste mal placé et la signalisation au carrefour vers la pharmacie dangereuse. Pour moi, c'est loupé.»



**André Bidville**, Granges-Marnand: «Il nous a fallu pas mal de patience, mais le résultat est magnifique! Avec ça, on est bons pour vingt ans.»



PROPOS RECUEILLIS PAR JDF



1. L'équipe du bœuf à la broche des bouchers-traiteurs Philippe et Stéphane Haenni de Vucherens (en tablier blanc).  
2. Comité d'organisation de festivités totalement réussies: Guy Delpedro, Claudia Léchaire, Muriel Thomi, Raymond Ganière, Mathilda Eggenschwiler, Yves Sandoz et Eric Maire (président).  
3. La concrétisation d'un projet de 3 ans pour Guy Delpedro, syndic, et les municipaux Christian Cosendai et Eric Maire.

4. L'ingénieur Paul Sirvent, directeur des travaux sur un chantier particulier. PHOTOS JDF